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蒲郡市教育委員会令和６年９月定例会会議録 

 

開会日時 令和６年９月２４日（火）午後２時００分 

 

閉会日時 令和６年９月２４日（火）午後２時４７分 

 

場  所 蒲郡市役所６階６０１会議室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷  幹朗   

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下 曉 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   大岡 雅道 

博物館副主幹   小田 美紀   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ８月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 報告事項（各課報告事項） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

渡辺委員より欠席の申し出があったが、出席者４名により定足数を満たしたため、

令和６年９月定例会は成立。 

 

１ ８月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）令和６年度学力学習状況調査について 

（２）中学生海外派遣事業について 

（３）市議会９月定例会について 

（４）その他 

①市ＰТＡ連絡協議会、校長会、教員組合からの令和７年度予算要望書について     

  ②蒲郡 小６ MIRAI はぐくみプロジェクトについて   

  ③教育委員の退任について 

 

３ 報告事項（各課報告事項） 

・教育政策課 

・学校教育課 

・学校給食課 

・生涯学習課 

・スポーツ推進課 

・博物館 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

  修学旅行の行先と旅費についてですが、年々旅費が高騰している中、従来の

予算では、前年と同じところに行けず、近場に変更するという話題は出ていま

すか。 

●学校教育課長 

  旅費が上がっていることは聞いておりますが、行き先を変更するということ

は今のところ出ていません。保護者のご理解ご協力を得ながら進めていくこと

になります。ただ、今年度に関しては、大阪万博に行くか行かないかを詰めて

いく必要があり、検討している学校はあります。 

〇石渡委員 

  旅費が増える場合は、保護者の負担が増えることになりますか。 

●学校教育課長 

  その方向になると思います。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇稲葉委員 

  いじめ・不登校が低学年（特に小学校２年生）で増えているようですが、原
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因は把握されていますか。また、いじめの件ですが、中学校で加害者不明件数

が０件となっているのは、全て加害者が分かっているということですか。 

●学校教育課長 

  ２年生が増加している状況ですが、はっきりとした理由がつかめているわけ

ではありませんが、昨年少し３年生ギャップについてお話させていただいたこ

とがありますが、それに近いようなものがあるのではないかと思っております。

３年生ギャップの理由としては、今まで国語・算数・生活科という教科から社

会・理科などが増えたり、算数も分数が入ってきたり、習う漢字も増えてきた

りすることで、難しく感じてしまうのではないかなと思っておりますが、こう

いう状況が２年生にも起きているのかなと思われます。 

  また、加害者不明件数が０件については、全て相手が分かっているというこ

とになります。 

   

４ その他     

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、１０月１８日（金）午後２時００分から行います。 


